

Miguel Diaz-Canel suit la marche de la reconstruction à Mayabeque et Artemisa



La Havane, 13 sept. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, s'est rendu ce mardi dans les provinces de Mayabeque et d'Artemisa, toutes les deux attenantes de La Havane, dans le but de suivre la marche des travaux pour la réparation des dégâts.

Accompagné d'Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, Miguel Diaz-Canel a visité les installations de la centrale électrique, Maximo Gomez, à Mariel, un port à une quarantaine de kilomètres de La Havane.

Dans des déclarations à la presse, Miguel Diaz-Canel a qualifié de positive la marche de la réparation des dégâts causés par l'ouragan Irma, le 8 septembre dernier, dans cette province.

«Ce que nous avons pu apprécier ce matin, dans cette province qui n'est pas de celles les plus touchées, sont les grands efforts consentis à la réparation des dégâts. L'attention est centrée sur le rétablissement des services de l'électricité et de l'eau.

On a également organisé le travail pour la récupération de la production agricole. On a garanti la distribution d'aliments. La vie revient à la normale. L'année scolaire a repris. Les services fondamentaux dont les transports publics, les chemins de fer, l'aviation ont également repris. Et j'ai une bonne nouvelle non seulement pour Artemisa mais pour le pays tout entier. Cette centrale électrique doit être en mesure cet après-midi de produire à pleine capacité.»

Aujourd'hui, cette centrale électrique tourne normalement et elle a été branchée au réseau national.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141273-miguel-diaz-canel-suit-la-marche-de-la-reconstruction-a-mayabeque-et-artemisa>



Radio Habana Cuba